

第3回 おびひろ動物園魅力アップ検討委員会を開催しました

11月29日、おびひろ動物園において、第3回魅力アップ検討委員会（拡大検討委員会）を開催しました。
これまでは市内関係課のみで検討を行ってまいりましたが、今回からは、さまざまな立場からの専門的なご意見をいただくために、外部の有識者や関係団体代表からなる5名の専門委員の方々に加わっていただきました。
（専門委員の方々は、帯広畜産大学、十勝私立幼稚園連合会、帯広市PTA連合会、帯広明るい社会づくり運動、十勝観光連盟の皆さんです。）



自己紹介、これまでの議論の経過を確認した後、さっそく意見交換を開始。
動物園の魅力アップの方向性について、地域の特徴を活かした展示の可能性や利用者のニーズ、観光客の動向、教育的見地、高齢者や子どもへの設備の配慮など、さまざまな視点からの意見が活発に交わされました。

次回の検討委員会の前に、地域の皆様を対象にした「おびひろ動物園の魅力アップを考えるフォーラム」の開催を、来年1月26日（土）、とかちプラザにおいて予定しています。
皆様のご意見をお聞かせいただき、さらに議論を深めてまいりたいと思います。

